

# 年長組だより ☆9月号☆

令和6年9月30日発行 芦屋中央幼稚園

夏休みが明け、「花火大会に行ったよ！」「旅行に行ったよ！」と夏の思い出をたくさん聞かせてくれた子ども達。一回り大きくなったような元気いっぱいの姿が見られ、無事に2学期のスタートを切ることができました。今月は運動会練習やお話の絵の製作など力を合わせて行う事が多くありました。その中でなかなか心を一つに出来ないものもありましたが、徐々に一人ひとりの意識が変化し、心を一つに取り組む姿が見られるようになりました。成長を感じた1か月となりました。

## 絵画造形教室～お話の絵～



『魚がすいすい』



『木がぎらり』



各クラスお話を聞いて絵を描きました。始めに一人ずつ画用紙に思い思いの魚や木を表現しハサミで周りを切った後、大きな模造紙に貼りました。一人ひとりの作品が合わさるとより華やかで迫力のある作品が出来上がり、大興奮の様子でした。この作品は芦屋町図書館で展示されます。詳しくは後日お知らせします。



大好きなおじいちゃんおばあちゃんを想像しながらプレゼント作りをし、年長組さんはお手紙も自分で書きました。「いつも遊んでくれてありがとうって書く！」「早く渡したいなあ！」と胸を躍らせながら心のこもったプレゼントを作り、「無事に届きますように…」と願いを込めて、切手貼りや封のり付けもしました。

## 運動会に向けて頑張っています！



「リレーで1番になりたい！」「よさこいをかっこよく踊りたい！」と気合十分の子ども達は日々、一生懸命練習に取り組んでいます。まだまだ暑い日が続くのでこまめな水分補給と休息をとりながら無理なく練習を行っていきたいと思います。御家庭でも十分に体が休められるよう食事や睡眠など御協力よろしくお願ひします。

## ★運動遊び★



上まで登れるようになったよ！